



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 130
06 de julio de 2023

Convenio de cooperación con LABIGEN

Con el propósito de fomentar mecanismos de cooperación y reciprocidad, el Dr. Javier Vargas, Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, firmó un nuevo convenio con el Laboratorio de Biología y Genética Molecular LABIGEN.

Mediante este convenio se promueven nuevas actividades para prácticas preprofesionales, prácticas profesionales (cuarto nivel), capacitaciones, programas de vinculación con la sociedad y proyectos de investigación. Todo esto con el fin de fortalecer conocimientos y mejorar la formación de estudiantes de grado y posgrado, así como también del personal de LABIGEN.

En el marco del presente convenio se da cumplimiento al compromiso por el mejoramiento en la educación para los estudiantes y fortalecimiento de las destrezas docentes en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

M.Z